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ばばかずこ いいね!
をよろしく。

１０月　神無月（かんなづき）・時雨月（しぐれづき）・建亥月（けんがいつき）
▲10月 １日：水道水の飲用に関する聴き取りを行う（平田小学校にて）
■10月  １日：新市民体育センターの整備に関して、国民スポーツ大会

プレ大会に間に合うよう再入札に向け努力をしていただ
くことを申し入れ（正副議長への入札不調の説明にて）

■10月  ３日：第３３回直弼杯ゲートボール大会にて、
歓迎と検討を祈る祝辞を述べる（荒神山
運動公園にて）  

◎10月  ４日：市民からの問い合わせについて、丁寧な
対応をお願い（障害福祉課へ）

■10月  ５日：彦根市障がい者スポーツカーニバル開
会式にて、激励の言葉を述べる（BS体
育館）

■10月  ５日：滋賀県護国神社秋季例大祭にて、玉ぐ
しを奉奠する（滋賀県護国神社）

▲10月  ６日：自衛隊中部方面隊創隊５９周年記念式
典・訓練観閲（大阪伊丹駐屯地）

■10月  ７日：令和元年秋季彦根市民グラウンドゴル
フ大会で激励の言葉を述べる（荒神山
多目的グラウンド）

▲10月  ７日：野瀬町南交差点の点滅信号試験状況
の踏査

■10月  ７日：桜の植栽２０周年に際して、記念誌の発行に賛同の意見
を述べる（平田川に桜の通り抜けを造る会・役員会にて）

▲10月  ８日：彦根商工会議所研修にて、大阪高等
裁判所にて裁判の傍聴　

■10月１０日：①チラシを手にした人を引き付ける
キャッチコピーの必要性
②参加を促す啓発チラシの早急な配
布と呼びかけの必要性
③人生それぞれの場面での体験談が参加者の心に響　
くなどの意見を述べる（差別をなくし人権を尊ぶあな　
たと私のつどい実行委員会にて）

▲10月１２日：台風１９号接近による平田川の増水
状況の踏査（午前１０時・正午・午後３
時）

▲10月１３日：善利組足軽屋敷スタンプラリーに参
加し、保存と活用状況の踏査

▲10月１４日：順延された市民運動会平田学区大
会・開会式

◎10月１６日：平田小学校敷地内の電柱に防犯灯
を新設するための段取りについて確
認の上、その内容
を町内会副会長に
伝える（まちづくり
推進課・学校総務
課にて）

◎10月１６日：彦根駅西口の障がい者乗降場所の
不具合の状況を踏査後、改善を申し
入れ（都市建設部長に）

◎10月１６日：彦根駅前花壇の管理に関する申し出を受け、HIKONE
キレイキャンペーン隊で来年度から植え替えや除草等
の管理を行うこととする（都市建設部長から）

▲10月１９・２０日：中地区文化祭にて会場整備係・
餅つき手伝い（中地区公民館）

■10月２１日：ひこにゃんの熱烈ファンからの運営
についての指摘を伝え、善処を求め
る（市長に）

▲10月２２日：令和天皇ご即位・奉祝記帳（多賀大社）
■10月２３日：土岐保護区保護司会の活動の報告を受けて

①事業推進・継続に当たって、教育委員会や福祉部署と
　の連携について
②市役所敷地内にサポートセンターを設けるなど土岐

　市の協力の厚さが活動を後押ししているようである
　が、市と会との関係性や活動の見せる化について
③事業の中で「ひまわり」をキーワードにされているが、
　その意味と「ひまわり相談室」の運営について（保　
護区保護司会との交流研修会にて）

▲10月２３日：彦根市福祉センター１階の運用状況の調査
■10月２４日：国道３０６号バイパスの整備促進につ

いて、整備財源を確保したうえで５年
度の国民スポーツ大会までに事業を
完了していただきたい旨、強く要望
（滋賀県市議会議長会の知事への要
望活動にて）

▲10月２６日：大薮町文化祭・防災運動会に参加し
大薮町の皆さんとの交流を図る

◎10月２８日：平田小学校沿いのフェンスへの防犯灯の新設を要望（都
市建設部長）

■10月２８日：国道３０６号線・８号線の国民スポーツ
大会までの事業完了の必要性を訴え
る（近畿地方整備局への要望活動の
中で）

▲10月３１日：彦根市福祉センターを拠点として連携の必要性と、空き
部屋の相談室としてのフレキシブルな活用の必要性に
ついて意見を述べる（彦根保護区保護司会幹部との意
見交換会にて）

■10月３１日：姉妹城・親善都市歓迎レセプションに
て歓迎の挨拶を述べる（彦根キャッス
ル・リゾート＆スパ）

１１月　霜月　神楽月（かぐらつき）神帰月（かみきづき）
▲11月  1日：姉妹城・親善都市・交流都市の観光と物産展オープニン

グにて、開場テープカットならびに会場内の賑わい踏査
（ビバシティ彦根駐車場）

◎11月  １日：平田川への自転車・歩行者のための新橋架橋について、
上野代議士からの支援もあることから彦根市として架
橋への舵を切ってほしい旨をお願い（副市長に）

★11月  １日：彦根愛荘犬上広域ごみ処理施設の建設予定地決定に
ついて、経緯と結果の報告（第１７０回花金トークにて）

■11月  ２日：ムツヘタ市から市長夫妻・副市長・議長
とジョージア国大使臨時代理夫妻を迎
えての歓迎パーティーにて歓迎の言葉
を述べる、直弼公顕彰歌「大江戸吹雪」
の演舞披露でおもてなし（伊勢幾）

◎11月  ３日：彦根駅西口の障がい者用の停車場の不具合の改善を
申し入れ（市長に）

▲11月  ３日：彦根初代藩主・井伊直政公顕彰式に臨席、盛り上がりの
踏査（彦根駅直政公広場）

▲11月  ３日：高松市議会議員・水戸市議会議員と交流のための昼食
会に参加

▲11月  ３日：第６７回ひこねの城まつ
りパレードを高覧、来賓
の皆さんの接待（彦根城
表門前特設観覧席にて）

■11月  ３日：高松市議会・水戸市議会・彦根市議会の議員の交流会
にて、歓迎とお礼のあいさつを述べる（彦根キャッスルリ
ゾート&スパ）

▲11月  ４日：水戸市議会の皆さんのエキスカーショ
ンとして、多賀大社奥書院と庭園を案
内・彦根城館船遊覧

▲11月  ４日：彦根インター近くのパーク・アンド・バスライド実証実験
の状況の踏査

■11月  ５日：群馬県みどり市からの愛乗りタクシーについての行政
視察受け入れ時に歓迎の挨拶を述べる（彦根駅西口仮
庁舎）

◎11月  ５日：彦愛犬広域ごみ処理施設に関する経緯・候補地選定の
経過と結果・今後の方向性についての報告資料作成依
頼（広域行政組合事務局）

★11月  ７日：「あつまれ！金城・平田元気っ子」の講師依頼を受けてい
ただく（ラグビーコーチ吉田氏）

◎11月  ７日：駅前花壇管理団体のプレートに、「HIKONEキレイキャン
ペーン隊」と「滋賀県立大学廃棄物バスターズ」併記の
のプレート作成を依頼（都市計画課）

■11月  ８日：彦根市農業委員会からの農業施策に係る意見書受領な
らびに意見交換
①農業を重要な基幹産業と捉えて愛のある彦根独自の
　施策の必要性について
②担い手不足解消への手立ての必要性と確保と育成の
　方策について（意見交換の中での具申事項）

▲11月 ●日：南彦根駅西口のバス・シェルター
工事の進捗踏査

■11月  ９日：大樟会京都支部総会にて、議長就
任お祝いへの御礼の言葉を述べる
（京阪ホテル）

■11月１０日：第３３回ひこねシティマラソン大会
開会式にて激励の言葉を述べる
（西中学校）

▲11月１１日：京橋の全面改修のための工事着手
状況の踏査

▲11月１１日：彦根商工会議所女性会有志にて花
植え活動を行う

■11月１２日：福祉病院教育常任委員会での英語
教育導入先進地での質疑内容
①ALTの果たす役割について
②教育施策で選ばれるまち「町
　田」、流入人口の増加は
③幼児期からの英語教育の必要
　性から、保護者・関係部署との連携は（東京都町田市
　にて）

■11月１３日：学力向上対策の先進地視察の中での質疑の内容
①教育長のリーダーシップについて
②言葉のちからをつけるための図書館との連携や新聞
　を活用した学習の内容について（秋田県横手市にて）

■11月１４日：障がい者グループホームと老人ホームの合築構想につ
いての視察
①多機能施設のための制度上の支障に対する解消方法
　について
②働く方の多様性から人材の確保と定着について（東
　京都江戸川区にて）

■11月１５日：彦根市優良従業員ならびに地域障
がい者雇用推進事業所の表彰式に
て祝辞と御礼の言葉を述べる（彦根
商工会議所）

▲11月１５日：彦根市立病院の体制改変の状況踏査と、放牧されてい
る羊のお世話と継続実施に関する相談を受ける

■11月１６日：第５９回彦根市の地域医療を守る会の勉強会にて、講師
への御礼の言葉と薬の服用の際の留意点に関する意見
を述べる（彦根市立病院医療情報センターにて）

■11月１６日：新市民体育センター再入札に係る説明の中での申し入
れ内容
①建設費上乗せに関する市民理解を得るための充分な
　説明の必要性
②プレ大会に間に合うよう事業を進めるために全力傾
　注し落札への努力を
③国や県への補助金増額の要望を引き続き強くすること
④国会議員等、あらゆる手立てで応札者を増やす努力
　をすること

■11月１６日：人権のまちづくり懇談会・中区編の冒頭「安心して徘徊
できる地域であるために、一人一人が楽々つながる楽し

いまち・平田」であることへの協力お願い（平田公民館）
■11月１７日：令和元年度・差別をなくし人権を尊

ぶあなたと私のつどいの総合進行
を務める（ひこね市文化プラザ・メッ
セホール）

■11月１８日：第３回・彦根市社会教育委員の会・
全体会にて
①大津市のコミセン条例新設を受け、彦根市としての見
　解を問う
②「ひこふぁみ」の進捗状況と今後の展開予定を報告
　（彦根市民会館）

■11月１９日：滋賀県市議会議長会での管内視察
案を提案し、承認を得る（エクシブ
琵琶湖）

■11月２０日：彦根市議会・彦根商工会議所正副
会頭との意見交換会で冒頭に議長
としての挨拶
商工会議所としての方針等をお聞
きした上で質問ならびに提言した
内容
①彦根城の世界遺産登録推進に向け、滋賀県としての
　体制強化くださるようお願い
②世界遺産にふさわしいまちの交通体系とは、どのよう
　なものを描いておられるのか
③広域での観光誘客対策として、３市４町での取組とは
　具体的にどのようなものなのか

■11月２０日：彦根商工会議所女性会での市政報
告の中で、関心の大きい１市４町で
の広域ごみ処理施設について、経
過・候補地選定の経緯や結果、なら
びに今後のおおよその予定につい
て報告
その後、市政全般についての意見交換を行う（彦根商工
会議所）

■11月２０日：１２月定例会に提案予定案件の説明後の質疑応答の中で
①専決処分の中、佐野市・水戸市への支援のほか宮城
　県への職員派遣の内容について
②特別顧問招聘に係る詳細と、米原市との兼任の有無
　について
③病院事業会計の補正予算の中、専攻医３人増員や診療
　科等の変更のほか、副院長退任に係る諸問題について
④第４分団（城北学区）分団車庫の移転先について
⑤国民スポーツ大会に向けた周辺道路の整備に係る契
　約の議決時期について

★11月２０日：スペインハンドボール女子チーム応援のためのユニ
フォームとして、金亀会の赤鬼魂のジャンパーを入手す
るよう手配（細江正人金亀会・会長に）

▲11月２０日：彦根クラブ観菊例会にて、各分野の
方々との意見交換

★11月２１日：彦根保護区保護司会からの要望書
提出に同席（市長特別応接室）

■11月２２日：ひきこもり支援のためのネットワー
ク構築モデル事業の内容について
（彦根市社会福祉協議会・評議員会
にて）

▲11月２４日：HIKONEキレイキャンペーン隊活
動の中で、旧港湾の水草繁茂状況
踏査

▲11月２４日：蔚国銀画伯・油絵作品展にてお縁
をいただく（市民ギャラリー）

▲11月２４日：栄町「栄寿会」作品展にて、市政に
関する情報交換を行う（栄町会館
にて）

■11月２４日：令和元年度彦根市社会福祉大会に

こころはいつもアンパンマン!　ずっと、きっと、もっと近くにいるからね。 大人110番・あなたのとなりに、ばばかずこ

お困りのこと、ご意見等がございまし
たら「大人１１０番」ひと声おかけくだ
さいませ。

★市民の皆さまに長らくご心配とご迷惑をお掛けしております市役所本庁舎の耐震整備工事ですが、建設工事の入札が四度目
にしてようやく落札しました。
　１０月１１日公告、１１月２６日入札には市内県外から３社の業者が参加し開札の結果、岐建株式会社・滋
賀支店（彦根市）が税込み価格３６億１３５０万円で落札。慎重審査後の１２月定例会最終日に、契約する
ための議案が賛成多数で可決。
　今後のスケジュールとしては、令和３年（２０２１年）３月末を目途に新庁舎が完成。
　５月に彦根駅西口仮庁舎の部署が、９月に中央町仮庁舎と市民会館の部署が新庁舎に引っ越しを完了
し業務をスタートする予定です。
★２０２４年（令和６年）開催の第７９回国民スポーツ大会に向けた諸準備のうち、彦根が担当することに
なっているハンドボール・弓道・なぎなた競技の会場整備として南彦根駅西側に新市民体育センター
の整備を進めていますが、一回目の入札不調を受け諸々の見直しを行った結果、１３億１千万円の増額
補正が提案され、本会議・委員会等での慎重審議を経て賛成多数で可決するに至りました。
★日常生活に不可欠であるごみ処理施設
　１市４町での広域ごみ処理施設建設に向け候補地選定がようやく一定の方向性を見出しました。運搬コストや遠隔地であるこ
となどから市民の皆さんから意見を頂戴しておりました愛荘町竹原区から、現在の清掃センターに最も近くトータルコストが最
小であった西清崎地区を建設候補地とすることを彦根愛知犬上広域行政組合議会にて賛成多数で議決するに至りました。

「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて
▲……現地踏査ならびに状況聴き取り　◎……要望・申し入れ　■……委員会等での質問・提言　★……回答・対応の方向性

て祝辞を述べる（ビバシティ彦根）
■11月２５日：市長と公政会所属議員の意見交換会にて、新市民体育

センター入札に係る費用増額案件について具申した意
見の内容
①財源確保のために国や県への補助金増額を強く要望
　すべき
②市民からの寄付金について、募集方法や設定目標額
　１億円への見通しの甘さを指摘
③落札に向け今出来ることの最大限の努力をし背水の
　陣で臨んでいただきたい

■11月２６日：福祉病院教育常任委員会協議会、先進地視察の振り返
りと今後の彦根市の対応に関する意見交換会にて
①随行していただいた教育委員会主幹の学びの共有の
　必要性
②各校の自主性を重んじるあまり、彦根市教育委員会と
　しての方向性が不鮮明になっているとの指摘をした
　上で、彦根教育推進のための揺ぎ無い柱の必要性
③家庭や地域のフォローがあってこそ学力向上と定着
　につながることから、連携は不可欠であると進言

▲11月２７日：滋賀大学との連携事業の一環で
の学生との意見交換会・講堂の
耐震化のための工事進捗状況の
踏査

■11月２７日：彦根犬上市町議会議長会の研修
会にて、冒頭、開催趣旨を含む挨
拶を述べる（南地区公民館）

■11月２８日：国民スポーツ大会準備委員会設立発起人会にて、
①提示のスケジュールで進めるためにも、会場整備などの
　ハード面での対応が遅延することなく進めることが肝要
②委員には充て職での就任が多数であることから役員
　交代時にしっかり引き継いでい
　ただくよう働きかけが必要では
　（大学サテライトプラザ彦根）

■11月２８日：スペインハンドボール女子チーム
壮行会にて、歓迎と激励の挨拶を
述べる（彦根サンルートホテル）

▲11月３０日：ハンドボール女子世界選手権大
会・スペインチームの応援（熊本
県立体育館）

１２月　師走（しわす）暮歳（ぼさい）建丑月（けんちゅうづき）
▲12月  １日：復旧途上の熊本城の現

状踏査
▲12月  ２日：朝のあいさつ運動にて、

子どもたちの「江戸しぐ
さ」の様子を目にする

◎12月  ３日：中央町仮庁舎の本庁舎
への移転後の活用につ
いて、現時点では未定との確認を行う（公有財産管理
課）

▲12月  ２日：朝のあいさつ運動の中で、「太陽の子・平田小学校」看
板について相談

■12月  ３日：彦根保護区保護司会の統一研修後の懇親会で司会進
行役を務める（マリアージュ彦根）

■12月  ４日：ひこね市議会だより１４８号の紙
面構成協議の中で読みやすさや
市民への発信についての意見具
申（広報委員会にて）

■12月  ７日：令和元年度みんなで考える防
犯・暴追フェア開会式にて、日頃
のお礼の言葉を述べる（ビバシ
ティ彦根）

▲12月  ７日：楽酔会の酒蔵見学（豊郷・岡村本
家）

■12月  ９日：本庁舎耐震化の契約議決に係る追加議案に関する正
副議長への説明の中で
①契約に至る経緯と結果をしっかりと説明することの
　必要性を進言

▲12月１４日：あじさい福祉会の地域交流イベントである餅つき大会
にアンパンマンに変身して参加し、利用者の皆さんと
交流を図る

■12月１６日：福祉病院教育常任委員会の所管に係る一般質問で取
り上げた内容は
①大阪の小学生拉致・監禁事案を受けて教育委員会と
　してスマホ等の利用に関する指導や各学校への対
　処・対応について
②保育料の無償化以降の待機児童の変化、保育士の
　確保・定着への努力について
③彦根市立病院での病診連携の進捗について

■12月２２日：彦根市肢体不自由児（者）父母の会主催のクリスマス会
にて、今年も三人サンタクロースとして参加者の皆さん
との交流を深める（彦根市障がい者センターにて）

■12月２３日：１２月定例会閉会後の全員協議会にて、議長としての年
末の挨拶を述べる

■12月２７日：平田学区年末特別警戒出発式にて、激励の挨拶（平田
公民館）

■12月２８日・２９日：年末特別警戒として、平田大沢自治会・西平田
自治会・長曽根南町内会・和田町内会を激励のため訪
問し、御礼と励ましの言葉を述べる

■12月３１日：平田鳴宮神社・越年祭にて令和２年・新年の挨拶を述
べる

彦根市議会議員２４人の中、所属する会派「公政会」は１０人の議員で
構成。

是々非々のスタンスを保ちつつ、研鑽を重
ね「物申す会派」として責任の大きさを痛
感しながら活動しています。
滋賀県の信楽を舞台にしたNHK朝のドラ
マ「スカーレット」効果で来訪者が大幅に
増加しているとのこと。信楽のタヌキも全
国的に有名になったようです。
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「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて ▲……現地踏査ならびに状況聴き取り　◎……要望・申し入れ　■……委員会等での質問・提言　★……回答・対応の方向性

◎11月  ５日：彦愛犬広域ごみ処理施設に関する経緯・候補地選定の
経過と結果・今後の方向性についての報告資料作成依
頼（広域行政組合事務局）

★11月  ７日：「あつまれ！金城・平田元気っ子」の講師依頼を受けてい
ただく（ラグビーコーチ吉田氏）

◎11月  ７日：駅前花壇管理団体のプレートに、「HIKONEキレイキャン
ペーン隊」と「滋賀県立大学廃棄物バスターズ」併記の
のプレート作成を依頼（都市計画課）

■11月  ８日：彦根市農業委員会からの農業施策に係る意見書受領な
らびに意見交換
①農業を重要な基幹産業と捉えて愛のある彦根独自の
　施策の必要性について
②担い手不足解消への手立ての必要性と確保と育成の
　方策について（意見交換の中での具申事項）

▲11月 ●日：南彦根駅西口のバス・シェルター
工事の進捗踏査

■11月  ９日：大樟会京都支部総会にて、議長就
任お祝いへの御礼の言葉を述べる
（京阪ホテル）

■11月１０日：第３３回ひこねシティマラソン大会
開会式にて激励の言葉を述べる
（西中学校）

▲11月１１日：京橋の全面改修のための工事着手
状況の踏査

▲11月１１日：彦根商工会議所女性会有志にて花
植え活動を行う

■11月１２日：福祉病院教育常任委員会での英語
教育導入先進地での質疑内容
①ALTの果たす役割について
②教育施策で選ばれるまち「町
　田」、流入人口の増加は
③幼児期からの英語教育の必要
　性から、保護者・関係部署との連携は（東京都町田市
　にて）

■11月１３日：学力向上対策の先進地視察の中での質疑の内容
①教育長のリーダーシップについて
②言葉のちからをつけるための図書館との連携や新聞
　を活用した学習の内容について（秋田県横手市にて）

■11月１４日：障がい者グループホームと老人ホームの合築構想につ
いての視察
①多機能施設のための制度上の支障に対する解消方法
　について
②働く方の多様性から人材の確保と定着について（東
　京都江戸川区にて）

■11月１５日：彦根市優良従業員ならびに地域障
がい者雇用推進事業所の表彰式に
て祝辞と御礼の言葉を述べる（彦根
商工会議所）

▲11月１５日：彦根市立病院の体制改変の状況踏査と、放牧されてい
る羊のお世話と継続実施に関する相談を受ける

■11月１６日：第５９回彦根市の地域医療を守る会の勉強会にて、講師
への御礼の言葉と薬の服用の際の留意点に関する意見
を述べる（彦根市立病院医療情報センターにて）

■11月１６日：新市民体育センター再入札に係る説明の中での申し入
れ内容
①建設費上乗せに関する市民理解を得るための充分な
　説明の必要性
②プレ大会に間に合うよう事業を進めるために全力傾
　注し落札への努力を
③国や県への補助金増額の要望を引き続き強くすること
④国会議員等、あらゆる手立てで応札者を増やす努力
　をすること

■11月１６日：人権のまちづくり懇談会・中区編の冒頭「安心して徘徊
できる地域であるために、一人一人が楽々つながる楽し

いまち・平田」であることへの協力お願い（平田公民館）
■11月１７日：令和元年度・差別をなくし人権を尊

ぶあなたと私のつどいの総合進行
を務める（ひこね市文化プラザ・メッ
セホール）

■11月１８日：第３回・彦根市社会教育委員の会・
全体会にて
①大津市のコミセン条例新設を受け、彦根市としての見
　解を問う
②「ひこふぁみ」の進捗状況と今後の展開予定を報告
　（彦根市民会館）

■11月１９日：滋賀県市議会議長会での管内視察
案を提案し、承認を得る（エクシブ
琵琶湖）

■11月２０日：彦根市議会・彦根商工会議所正副
会頭との意見交換会で冒頭に議長
としての挨拶
商工会議所としての方針等をお聞
きした上で質問ならびに提言した
内容
①彦根城の世界遺産登録推進に向け、滋賀県としての
　体制強化くださるようお願い
②世界遺産にふさわしいまちの交通体系とは、どのよう
　なものを描いておられるのか
③広域での観光誘客対策として、３市４町での取組とは
　具体的にどのようなものなのか

■11月２０日：彦根商工会議所女性会での市政報
告の中で、関心の大きい１市４町で
の広域ごみ処理施設について、経
過・候補地選定の経緯や結果、なら
びに今後のおおよその予定につい
て報告
その後、市政全般についての意見交換を行う（彦根商工
会議所）

■11月２０日：１２月定例会に提案予定案件の説明後の質疑応答の中で
①専決処分の中、佐野市・水戸市への支援のほか宮城
　県への職員派遣の内容について
②特別顧問招聘に係る詳細と、米原市との兼任の有無
　について
③病院事業会計の補正予算の中、専攻医３人増員や診療
　科等の変更のほか、副院長退任に係る諸問題について
④第４分団（城北学区）分団車庫の移転先について
⑤国民スポーツ大会に向けた周辺道路の整備に係る契
　約の議決時期について

★11月２０日：スペインハンドボール女子チーム応援のためのユニ
フォームとして、金亀会の赤鬼魂のジャンパーを入手す
るよう手配（細江正人金亀会・会長に）

▲11月２０日：彦根クラブ観菊例会にて、各分野の
方々との意見交換

★11月２１日：彦根保護区保護司会からの要望書
提出に同席（市長特別応接室）

■11月２２日：ひきこもり支援のためのネットワー
ク構築モデル事業の内容について
（彦根市社会福祉協議会・評議員会
にて）

▲11月２４日：HIKONEキレイキャンペーン隊活
動の中で、旧港湾の水草繁茂状況
踏査

▲11月２４日：蔚国銀画伯・油絵作品展にてお縁
をいただく（市民ギャラリー）

▲11月２４日：栄町「栄寿会」作品展にて、市政に
関する情報交換を行う（栄町会館
にて）

■11月２４日：令和元年度彦根市社会福祉大会に

こころはいつもアンパンマン!　ずっと、きっと、もっと近くにいるからね。 大人110番・あなたのとなりに、ばばかずこ

て祝辞を述べる（ビバシティ彦根）
■11月２５日：市長と公政会所属議員の意見交換会にて、新市民体育

センター入札に係る費用増額案件について具申した意
見の内容
①財源確保のために国や県への補助金増額を強く要望
　すべき
②市民からの寄付金について、募集方法や設定目標額
　１億円への見通しの甘さを指摘
③落札に向け今出来ることの最大限の努力をし背水の
　陣で臨んでいただきたい

■11月２６日：福祉病院教育常任委員会協議会、先進地視察の振り返
りと今後の彦根市の対応に関する意見交換会にて
①随行していただいた教育委員会主幹の学びの共有の
　必要性
②各校の自主性を重んじるあまり、彦根市教育委員会と
　しての方向性が不鮮明になっているとの指摘をした
　上で、彦根教育推進のための揺ぎ無い柱の必要性
③家庭や地域のフォローがあってこそ学力向上と定着
　につながることから、連携は不可欠であると進言

▲11月２７日：滋賀大学との連携事業の一環で
の学生との意見交換会・講堂の
耐震化のための工事進捗状況の
踏査

■11月２７日：彦根犬上市町議会議長会の研修
会にて、冒頭、開催趣旨を含む挨
拶を述べる（南地区公民館）

■11月２８日：国民スポーツ大会準備委員会設立発起人会にて、
①提示のスケジュールで進めるためにも、会場整備などの
　ハード面での対応が遅延することなく進めることが肝要
②委員には充て職での就任が多数であることから役員
　交代時にしっかり引き継いでい
　ただくよう働きかけが必要では
　（大学サテライトプラザ彦根）

■11月２８日：スペインハンドボール女子チーム
壮行会にて、歓迎と激励の挨拶を
述べる（彦根サンルートホテル）

▲11月３０日：ハンドボール女子世界選手権大
会・スペインチームの応援（熊本
県立体育館）

１２月　師走（しわす）暮歳（ぼさい）建丑月（けんちゅうづき）
▲12月  １日：復旧途上の熊本城の現

状踏査
▲12月  ２日：朝のあいさつ運動にて、

子どもたちの「江戸しぐ
さ」の様子を目にする

◎12月  ３日：中央町仮庁舎の本庁舎
への移転後の活用につ
いて、現時点では未定との確認を行う（公有財産管理
課）

▲12月  ２日：朝のあいさつ運動の中で、「太陽の子・平田小学校」看
板について相談

■12月  ３日：彦根保護区保護司会の統一研修後の懇親会で司会進
行役を務める（マリアージュ彦根）

■12月  ４日：ひこね市議会だより１４８号の紙
面構成協議の中で読みやすさや
市民への発信についての意見具
申（広報委員会にて）

■12月  ７日：令和元年度みんなで考える防
犯・暴追フェア開会式にて、日頃
のお礼の言葉を述べる（ビバシ
ティ彦根）

▲12月  ７日：楽酔会の酒蔵見学（豊郷・岡村本
家）

■12月  ９日：本庁舎耐震化の契約議決に係る追加議案に関する正
副議長への説明の中で
①契約に至る経緯と結果をしっかりと説明することの
　必要性を進言

▲12月１４日：あじさい福祉会の地域交流イベントである餅つき大会
にアンパンマンに変身して参加し、利用者の皆さんと
交流を図る

■12月１６日：福祉病院教育常任委員会の所管に係る一般質問で取
り上げた内容は
①大阪の小学生拉致・監禁事案を受けて教育委員会と
　してスマホ等の利用に関する指導や各学校への対
　処・対応について
②保育料の無償化以降の待機児童の変化、保育士の
　確保・定着への努力について
③彦根市立病院での病診連携の進捗について

■12月２２日：彦根市肢体不自由児（者）父母の会主催のクリスマス会
にて、今年も三人サンタクロースとして参加者の皆さん
との交流を深める（彦根市障がい者センターにて）

■12月２３日：１２月定例会閉会後の全員協議会にて、議長としての年
末の挨拶を述べる

■12月２７日：平田学区年末特別警戒出発式にて、激励の挨拶（平田
公民館）

■12月２８日・２９日：年末特別警戒として、平田大沢自治会・西平田
自治会・長曽根南町内会・和田町内会を激励のため訪
問し、御礼と励ましの言葉を述べる

■12月３１日：平田鳴宮神社・越年祭にて令和２年・新年の挨拶を述
べる

彦根市議会議員２４人の中、所属する会派「公政会」は１０人の議員で
構成。

是々非々のスタンスを保ちつつ、研鑽を重
ね「物申す会派」として責任の大きさを痛
感しながら活動しています。
滋賀県の信楽を舞台にしたNHK朝のドラ
マ「スカーレット」効果で来訪者が大幅に
増加しているとのこと。信楽のタヌキも全
国的に有名になったようです。

　双方向での意見交換の場として開催しておりま
す花金トーク　自宅のわかばサロンで午後７時３０
分～９時の予定で開いています。
　お誘い合わせ、お気軽にお越しくださいね。お待
ち申し上げております。

開催予定は：１月３日（１７２回目）
　　　　 　２月７日（１７３回目）
　　　 　　３月６日（１７４回目）
　　　 　　４月３日（１７５回目）です。


